

Un grupo violento impide un debate en la Universidad

Felipe González y Juan Luis Cebrián tuvieron que suspender el acto tras una campaña contraria de Podemos

MIQUEL ALBEROLA, Madrid
Alrededor de 200 violentos, ocultos en su mayoría con caretas y capuchas, obligaron a suspender ayer una conferencia del ex-

presidente del Gobierno Felipe González y el presidente del Grupo PRISA y de EL PAÍS, Juan Luis Cebrián, en la Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma de Madrid. El incidente se produce tras una campaña sostenida durante semanas por el líder de Podemos, Pablo Iglesias, en la que ha acusado a González y Cebrián de ser el origen de las presiones para que el PP siga al frente del Gobierno.

Hasta el recinto universitario llegó, en torno a las 11.30, un autobús cuyos ocupantes se unieron a varias decenas de jóvenes, muchos ya enmascarados, que procedían de la Facultad de Psicología. Todos ellos rodearon el Aula Magna Tomás y Valiente, donde los dos invitados iban a mantener un coloquio bajo el título *El futuro no es lo que era*, como parte de las jornadas *Sociedad civil y cambio global* que organizan estos días conjuntamente EL PAÍS y la Autónoma. Los violentos llegaron a cargar a golpes contra las puertas de acceso a la sala. Tras fracasar en su intento de entrar en el aula, se sucedieron los gritos y los insultos. La protesta había sido convocada por la Federación Estudiantil Libertaria a través de un pasquín titulado *No sois bienvenidos*.

PÁGINAS 20 Y 21

EDITORIAL EN LA PÁGINA 16

México descubre 4.600 restos óseos en una fosa de Los Zetas

ZORAYDA GALLEGOS, México
La barbarie del cártel de Los Zetas ha quedado al descubierto con el hallazgo de 4.600 restos óseos en una fosa clandestina en una zona semidesértica de Coahuila, en el noreste de México. Ese era el final de los asesinados por este grupo del crimen organizado, fundado por desertores del Ejército. "Cada vez que vamos, encontramos más restos", afirma la madre de una chica desaparecida. PÁGINA 9

ADEMÁS

Chile cambia tres ministros antes de las elecciones municipales

La presidenta chilena, Michelle Bachelet, anunció ayer el relevo de tres ministros, los titulares de Justicia, Energía y Bienes Nacionales. P8



El Barça golea al City con tres tantos de Messi P31

Detenido Cunha, impulsor del juicio a Rousseff P8

Ecuador cortó la conexión a Internet a Assange P12

La porcelana china Ming florece en Acapulco P30



Manifesteras ayer en las protestas contra los feminicidios, en Buenos Aires. / NATACHA PISARENKO (AP)

Argentina sale a la calle contra la violencia de género

Más de 200 mujeres son asesinadas cada año en la nación austral. Las manifestaciones se extienden por otros países latinoamericanos

CARLOS E. CUÉ / MAR CENTENERA
Buenos Aires

Miles de mujeres argentinas salieron ayer a la calle vestidas de negro en protesta contra las más de 200 víctimas mortales de la violencia de género que se registran cada año. La lluvia que cayó sobre la capital, Buenos Aires, no desmovilizó una marcha que tuvo su réplica en otras capitales

latinoamericanas —la violencia de género es una lacra que sacude a todo el subcontinente—, donde miles de mujeres también pro-

OPINIÓN

Los eternos problemas de la familia Macri

Ernesto Tenembaum

PÁGINA 7

testaron contra los feminicidios. El país austral vive una paradoja: nunca había tenido tanta presencia pública la batalla contra la violencia de género, en el país llamada femicidio, y, sin embargo, nada parece servir ni siquiera para reducir los asesinatos. El último caso, el de una adolescente de 16 años, ha revuelto de nuevo a la sociedad argentina. PÁGINA 6

PLANETA FUTURO

Otra información, otra mirada al mundo: desde el terreno, desde el punto de vista de los más desfavorecidos.



planetafuturo.elpais.com

El foro Habitat pide en Quito soluciones para los asentamientos informales

Mil millones de 'invisibles'

PABLO LINDE, Quito
La ONU pone el foco sobre uno de los problemas más acuciantes en el mundo: el de los suburbios, barrios chabolistas o favelas en los que viven casi 1.000 millones de personas, 250 millones más que hace dos décadas. "Si fuesen presos, la comunidad internacional estaría escandalizada por la vulneración de sus derechos hu-

manos más fundamentales. Sienten que no tienen un lugar en su ciudad", dice la relatora de las Naciones Unidas para la Vivienda, Leilani Farha. El foro Habitat, que se celebra en Quito, pide medidas contra este problema. La mayoría de personas en estos asentamientos informales carecen de lo más básico, desde agua hasta electricidad. PÁGINA 13